



Wer über das Messegelände Friedrichshafen vom 09. bis 12. April spaziert, erkennt schon von Weitem die Messestände mit einem grünen Ballon. Die dazugehörigen Firmen aus der Luftfahrt legen besonders großen Wert auf Nachhaltigkeit. Im Folgenden werden Ansätze und Projekte aus der grünen Luftfahrt vorgestellt, die bei der AERO für Gesprächsstoff sorgen.

### **Leadin**

Wer über das Messegelände Friedrichshafen vom 09. bis 12. April spaziert, erkennt schon von Weitem die Messestände mit einem grünen Ballon. Die dazugehörigen Firmen aus der Luftfahrt legen besonders großen Wert auf Nachhaltigkeit. Im Folgenden werden Ansätze und Projekte aus der grünen Luftfahrt vorgestellt, die bei der AERO für Gesprächsstoff sorgen. Theresa Vorleiter berichtet:

Der Flugzeug-Dienstleister aeroplandienst arbeitet mit Flugzeugspernholz. Eigentümer Matthias Felsch:

TON

Die dänische Firma DANREC stellt Rasengitter für Landebahnen her. Hierfür recycelt sie Plastik aus Ländern in ganz Europa. CEO Henrik Ohm:

TON

Natürlich spielt Nachhaltigkeit nicht nur am Boden eine Rolle. Die tschechische Stiftung Petra Air Foundation setzt sich nicht nur dafür ein, dass mehr Frauen in der Luftfahrt arbeiten, sondern hat gleichzeitig auch den Klimaschutz im Blick, besonders den Erhalt des Regenwaldes in Peru. Petra Sovakova:

TON

Und warum nicht mal eine Baumpatenschaft zu Ostern verschenken?

Theresa Vorleiter... Redaktion.... Friedrichshafen...